

## MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 11. April 2025

Direktorin der Greifswalder HNO leitet für zwei Jahre Norddeutsche Fachgesellschaft

### Gezielt in die Zukunft des Nachwuchses investieren

Prof. Chia-Jung Busch von der Universitätsmedizin Greifswald ist neue Vorstandsvorsitzende der Norddeutschen Gesellschaft für HNO-Heilkunde. Die Direktorin der Greifswalder Klinik und Poliklinik für Hals-, Nasen-, Ohrenkrankheiten, Kopf- und Halschirurgie wurde von den Mitgliedern für zwei Jahre gewählt. Die Greifswalder HNO ist daher Gastgeber der Jahrestagung der Gesellschaft im kommenden Jahr.

Die Norddeutsche Gesellschaft für Otorhinolaryngologie und zervikofaziale Chirurgie hat das Ziel, „wissenschaftliche und praktische Tätigkeit im Fachgebiet, den Erfahrungsaustausch, die Weiter- und Fortbildung sowie die Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Hals-Nasen-Ohrenheilkunde zu fördern“. Ihr gehören Fachärzt\*innen und Wissenschaftler\*innen vom nördlichen Schleswig-Holstein bis Wolfsburg, Magdeburg, Cottbus und Pasewalk an.

Als bedeutende Aufgabe in ihrer Amtszeit bezeichnet die Greifswalder Klinikdirektorin, „die Kräfte aller HNO-Ärzte sektorenübergreifend zu bündeln, um den gesundheitspolitischen Herausforderungen entschlossen zu begegnen – und gezielt in die Zukunft des ärztlichen Nachwuchses zu investieren“.

„Der Vorstand der UMG Greifswald gratuliert Frau Professorin Busch zur Wahl und wünscht ihr eine höchst erfolgreiche Amtszeit“, unterstreicht der Vorstandsvorsitzende Prof. Uwe Reuter. Zu gratulieren sei auch der HNO-Gesellschaft, sagt er, „denn Chia-Jung Busch ist eine exzellente Wissenschaftlerin und herausragende Ärztin“.

Erst jüngst nahm sie als eine der ersten HNO-Spezialist\*innen im deutschsprachigen Raum einen Eingriff mit dem OP-Roboter da Vinci Single Port vor. Dessen Beschaffung wurde im Rahmen des EFRE Programms 2021 bis 2027 des Landes Mecklenburg-Vorpommern aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung der Europäischen Union gefördert. Bisher sind nur drei HNO-Kliniken Teil der jeweiligen Robotik-Zentren.

Zugleich betont Prof. Uwe Reuter anlässlich der Wahl von Prof. Chia-Jung Busch: „Gemessen an der Größe unserer Universitätsmedizin sind unsere Fachleute in vielen Gremien in verantwortungsvollen Positionen. Diese Wertschätzung empfinden wir als kollektiven Ansporn.“

#### **Bild:**

Prof. Chia-Jung Busch ist Direktorin der HNO-Uniklinik.

Foto: Unimedizin Greifswald

**Pressesprecher:**

Christian Arns

03834 – 86 – 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UMGreifswald](https://www.facebook.com/UMGreifswald)

[www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald](https://www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald)

Instagram @UMGreifswald